

**Protokoll:**

Ratsmitglied Dr. Kleemann möchte wissen, ob und in welcher Form der Radverkehr in Richtung Innenstadt geführt werden soll.

Amt 66 Herr Schilling führt aus, dass der Radverkehr Richtung Innenstadt auf der Fahrbahn geführt werden soll. Die entsprechenden Planungen seien im Vorfeld mit dem Radverkehrsbeauftragten der Stadt Koblenz abgestimmt worden.

Der Querschnitt der Fahrbahn ließe keine separate Führung des Fahrradverkehrs zu.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.